



Visa firma a Lamine Yamal como Embajador Global para la Copa Mundial de la FIFA 26™



Ecoplanet reafirma su compromiso con una producción sostenible desde su planta

Consejos para retomar la actividad física sin poner en riesgo su corazón



TPS Landfill Solutions destina US\$185 millones para reducir el impacto de los vertederos de basura en Guatemala



TPS Landfill Solutions, una empresa con sede en Houston, Texas, anunció esta semana una inversión de US\$185 millones para la construcción de una planta de procesamiento de residuos sólidos en la Costa Sur del país. En la Fase I, la planta tendrá la capacidad de recibir y transformar 1,250 toneladas de residuos por día, equivalente a 350 camiones cargados.

Según el Banco Mundial, cada guatemalteco genera actualmente 0.47 kg de residuos sólidos al día. Esto equivale a aproximadamente 7,990 toneladas diarias, la mayoría de las cuales termina en vertederos al aire libre. Muchos de estos sitios carecen de sistemas de gestión adecuados para mitigar los impactos ambientales.

La nueva planta se construirá en el municipio de Guanagazapa, Escuintla, junto a la carretera CA-2. Estará equipada con tecnología de última generación, capaz de procesar más del 93 % de los residuos recolectados, transformándolos en energía eléctrica y productos comercializables altamente necesarios.

A través del uso de pirólisis a alta y baja temperatura, este proyecto tiene la capacidad de producir:

- 10 MW de energía renovable
- 25,700 galones de diésel por día
- 5,300 galones de nafta por día
- Vapor industrial
- Subproductos como asfalto, negro de carbón y fertilizante

Según Stephan C. Lett, Presidente de la Junta Directiva de TPS Landfill Solutions, “esta planta puede tener un impacto inmediato en detener la expansión de los vertederos locales al procesar grandes volúmenes de residuos y evitar que terminen en ríos y lagos”. Agregó que se espera que la planta genere aproximadamente 275 empleos locales permanentes una vez entre en operación, 100 empleos indirectos y 300 empleos temporales durante la construcción de la planta.

Una Alianza Cero Desecho

Este proyecto también cuenta con el respaldo de la Alianza Cero Desecho, una iniciativa diseñada para tener un impacto significativo en la forma en que Guatemala gestiona sus residuos. La alianza está enfocada en crear un sistema sostenible capaz de transformar los desechos de manera amigable con el medio ambiente, reduciendo considerablemente el impacto de los vertederos en nuestro entorno. La Alianza Cero Desecho reúne a empresas nacionales e internacionales comprometidas con esta misión, uniendo esfuerzos en los sectores de ingeniería, tecnología, reciclaje y energía para implementar soluciones sostenibles y a largo plazo en el país. Los miembros de la alianza incluyen: WPI, AM-Amati, Saxon Company, ECO-TEC, Imabe Ibérica, Marelli Motori, TPS, HSE, Grupo ITSA, Gentec, Evergreen y Bio Trash.



Visa firma Lamine Yamal como Embajador Global para la Copa Mundial de la FIFA 26™

A exactamente un año del comienzo de la Copa Mundial de la FIFA 26™ en Canadá, México y los Estados Unidos, Visa (NYSE: V), líder mundial en pagos digitales y socio global que apoya al fútbol, anunció hoy que Lamine Yamal, una de las estrellas más prometedoras del fútbol, se une a la empresa como embajador global para el torneo.

Para celebrar este hito y continuar generando emoción hacia la Copa Mundial de la FIFA™ más grande de la historia, Visa le brindará experiencias exclusivas a los tarjetahabientes, incluyendo la oportunidad de conocer a Lamine Yamal en Barcelona y de obtener mercancía autografiada camino a la Copa Mundial de la FIFA 26™.

“De cara a la Copa Mundial de la FIFA 26™, buscamos asociarnos con atletas y marcas que compartan nuestra visión de utilizar el fútbol como medio para ayudar a prosperar y unir,” dijo Andrea Fairchild, vicepresidente senior de Estrategia de Patrocinios Globales para Visa. “En el caso de Lamine, se trata de honrar el legado del deporte y a los aficionados quienes son el motor del fútbol.”

Yamal está cautivando al mundo del fútbol con actuaciones récord, y su habilidad, velocidad y visión en el campo lo han convertido en una estrella global emergente y en un símbolo del juego y hacia dónde se dirige el mismo. Como embajador global, afirmó que “El fútbol es más que un juego: es alegría y una forma de conectar con personas de todo el mundo. Me enorgullece asociarme con Visa para compartir esta pasión e inspirar a las personas a través del deporte”.



Como embajador global, afirmó que “El fútbol es más que un juego: es alegría y una forma de conectar con personas de todo el mundo. Me enorgullece asociarme con Visa para compartir esta pasión e inspirar a las personas a través del deporte”.

Como socio oficial de tecnología de pagos de la Copa Mundial de la FIFA™, Visa ha utilizado el poder del fútbol para impulsar la inclusión y el acceso alrededor del mundo, desde programas comunitarios hasta los escenarios más grandes del deporte. A través de experiencias innovadoras para los aficionados, alianzas con atletas y beneficios exclusivos para tarjetahabientes, Visa sigue redefiniendo lo que es posible para los aficionados, los jugadores y el futuro del juego.

Tecnología que se Adapta a Papá: Las Mejores Ideas de Regalo de LG para este Día del Padre



Este Día del Padre, LG Electronics propone dejar atrás los regalos convencionales y sorprender con tecnología que conecte con sus verdaderos intereses. Desde lo mejor en entretenimiento hasta tecnología que entiende perfectamente al usuario, LG tiene una propuesta para cada tipo de papá.

El fan del deporte:

Papá merece vivir cada partido como si estuviera en el estadio. Con un televisor LG OLED, disfrutará de colores realistas, detalles vibrantes y sonido envolvente gracias a Dolby Vision IQ y Dolby Atmos. Ideal para ver cada jugada con la máxima emoción y precisión, ya sea fútbol, béisbol o su deporte favorito con funciones que mejoran la experiencia gracias al "sport alert" en muchos de sus modelos para que no se pierda ningún juego.

El fan del deporte:

Papá merece vivir cada partido como si estuviera en el estadio. Con un televisor LG OLED, disfrutará de colores realistas, detalles vibrantes y sonido envolvente gracias a Dolby Vision IQ y Dolby Atmos. Ideal para ver cada jugada con la máxima emoción y precisión, ya sea fútbol, béisbol o su deporte favorito con funciones que mejoran la experiencia gracias al "sport alert" en muchos de sus modelos para que no se pierda ningún juego.

El papá fiestero:

Para aquellos padres que aman ambientar la casa con buena música o armar la fiesta donde sea, la línea LG XBOOM Go (modelos XG5, XG7 y XG9) ofrecen modelos modernos, potencia, durabilidad y estilo.

Para el papá gamer:

Evolucionaron con los videojuegos, por eso en la actualidad elevar su nivel de juego es lo más adecuado. Los monitores LG UltraGear OLED ofrecen fluidez, velocidad y calidad gráfica de otro nivel. Para ellos, los monitores LG ofrecen una experiencia visual fluida, con negros intensos y colores más vibrantes.

Para el papá tecnológico:

La (AI) integrada en los televisores LG permite una interacción más humana entre la tecnología y el usuario ya que la marca se ha centrado en mejorar la interacción con el ser humano, de esa cuenta para LG ahora su AI es Inteligencia Afectiva. Si papá es de los amantes de lo último en tecnología y de las innovaciones, seguramente será el más feliz al conocer que los dispositivos LG entienden patrones de uso, preferencias y hasta el estado de ánimo, ofreciendo sugerencias de contenido y configuraciones que seguramente elevarán la experiencia audiovisual a un nuevo nivel.

Este Día del Padre es la oportunidad perfecta para regalar tecnología que se adapte a su estilo de vida. En LG, celebramos su autenticidad con soluciones que sus momentos favoritos y hacen del entretenimiento una experiencia aún más especial.

Para más información e ideas de todas las opciones LG visita www.lg.com/cac y disfruta de toda la innovación para una vida mejor. Recuerda que con LG ¡Life's Good!

Mazda inaugura su Nuevo Centro de Servicio zona 10

MAZDA siguiendo su visión: "Construir vehículos centrados en los seres humanos". Hoy anuncia la inauguración oficial de su nuevo Centro de Servicio Mazda, con instalaciones de última generación que busca elevar la experiencia postventa de sus clientes y crear un espacio centrado en los seres humanos.

Ubicado en la 20 Calle 23-91 Zona 10, este nuevo centro de servicio cuenta con tecnología de diagnóstico avanzada, áreas de atención al cliente más cómodas, amplio espacio para todos los visitantes y un equipo de técnicos especializados y certificados por Mazda Motor Corporation, garantizando un servicio eficiente, seguro y con el respaldo de fábrica e IVESA.

"Nuestro compromiso es ofrecer a los Guatemaltecos una experiencia premium que refleje la esencia de Mazda: precisión, diseño y pasión por el detalle. Este nuevo Centro de Servicio refuerza nuestro compromiso de estar más cerca de nuestros clientes y cuidar sus vehículos como ellos cuidan de sus familias," comentó Rodolfo Redondo, Gerente General de Grupo IVESA.

Esta nueva apertura forma parte de la visión estratégica de IVESA para seguir ampliando su red de atención y fortalecer la presencia de la marca en el país, brindando servicios de mantenimiento preventivo, correctivo, diagnósticos computarizados, repuestos originales, y programas de fidelización para clientes Mazda. El nuevo centro de servicio fue diseñado bajo los estándares globales de Mazda, con un enfoque en eficiencia operativa, sostenibilidad y atención personalizada. Desde la recepción hasta la entrega del vehículo, los clientes podrán disfrutar de un proceso ágil, transparente y confiable.



Esta nueva apertura forma parte de la visión estratégica de IVESA para seguir ampliando su red de atención y fortalecer la presencia de la marca en el país, brindando servicios de mantenimiento preventivo, correctivo, diagnósticos computarizados, repuestos originales, y programas de fidelización para clientes Mazda. El nuevo centro de servicio fue diseñado bajo los estándares globales de Mazda, con un enfoque en eficiencia operativa, sostenibilidad y atención personalizada. Desde la recepción hasta la entrega del vehículo, los clientes podrán disfrutar de un proceso ágil, transparente y confiable.

Esta nueva apertura forma parte de la visión estratégica de IVESA para seguir ampliando su red de atención y fortalecer la presencia de la marca en el país, brindando servicios de mantenimiento preventivo, correctivo, diagnósticos computarizados, repuestos originales, y programas de fidelización para clientes Mazda.

Ecoplanet reafirma su compromiso con una producción sostenible desde su planta



En un contexto global donde la sostenibilidad ha pasado de ser una opción a una necesidad urgente, ECOPLANET reafirma su compromiso con una producción consciente y responsable desde su planta de producción en Guatemala. Fiel a su propósito de promover un estilo de vida más amigable con el planeta, la empresa ha desarrollado un modelo de operación circular e innovador que prioriza la eficiencia de recursos, la reducción de residuos y la incorporación de tecnologías limpias.

"La sostenibilidad no es un discurso, es una decisión constante que empieza en cada proceso dentro de nuestra planta", afirma Eduardo Arathoon, CEO y fundador de ECOPLANET.

Con la creencia de que cada pequeña acción suma, la planta trabaja todos los días para que exista un equilibrio entre cuidar el planeta, ofrecer un producto útil y duradero, y ayudar a generar un impacto positivo en la sociedad.

Transformación sostenible

ECOPLANET ha implementado una serie de medidas concretas que la posicionan como referente regional en prácticas industriales responsables, alineadas con estándares internacionales. Entre sus principales acciones destacan:

- Alto contenido de material reciclado: sus bolsas están fabricadas con contenido de material reciclado y utiliza tintas a base de agua.
- Cero desperdicios: la planta procesa sus propios residuos y excedentes de producción para convertirlos nuevamente en materia prima, promoviendo un sistema de economía circular.
- Cuidado del agua: mediante un sistema de circuito cerrado, ECOPLANET reutiliza el agua en sus procesos, disminuyendo su huella hídrica.
- Infraestructura sostenible: parte de su planta fue construida con contenedores marítimos fuera de uso, un ejemplo de reutilización creativa y responsable.

Acciones de impacto

Además de su impacto ambiental, el modelo de ECOPLANET genera beneficios sociales y económicos. La compañía ha creado empleo local, ha fortalecido alianzas con pequeños emprendimientos y ha sido seleccionada como proveedor de importantes cadenas de supermercados que buscan reemplazar las bolsas plásticas de un solo uso por alternativas reutilizables.

"Nuestra planta es mucho más que un centro de producción: es el corazón de una visión que busca demostrar que es posible hacer industria con responsabilidad, innovación y respeto por el entorno", añade Eduardo Arathoon, CEO y fundador de ECOPLANET.

Actualmente, ECOPLANET continúa expandiendo su impacto a través de alianzas estratégicas con instituciones, municipalidades y marcas comprometidas con el cambio. Además, planea nuevas mejoras tecnológicas que refuercen su capacidad para operar de forma aún más limpia y eficiente, sin perder de vista su esencia: crear productos duraderos, útiles y con propósito.

Con acciones tangibles, ECOPLANET consolida su liderazgo en sostenibilidad industrial, demostrando que transformar el presente sí es posible cuando se combinan innovación, conciencia ambiental y visión de largo plazo.

Cómo retomar la actividad física tras un tiempo sedentario sin poner en riesgo su corazón

La Dra. Gosia Wamil, cardióloga en Mayo Clinic, ofrece cinco consejos para proteger el corazón. Los estilos de vida ajetreados y, para muchas personas, las largas jornadas laborales sentadas en un escritorio de trabajo, agravan los desafíos estacionales que pueden resultar en menos actividad física. En conjunto, la falta de movimiento puede descondicionar su cuerpo, lo que requerirá algo de tiempo de adaptación antes de volver a la mejor forma. El estrés también puede aumentar aún más la carga sobre el corazón.

Incorpore la actividad física de forma gradual.

"Después de un largo período de poca actividad, es importante no comenzar directamente con tareas extenuantes," explica. "Comience con actividades ligeras como caminatas o estiramientos más suaves, y vaya aumentando la intensidad poco a poco. Esto ayuda a reducir el riesgo de lesiones o estrés cardíaco repentino."

Haga calentamiento antes y relájese después de la actividad física

"Ya sea que esté haciendo jardinería o dando un paseo, tómese de 5 a 10 minutos para calentar y preparar sus músculos y corazón para la siguiente actividad," dice la Dra. Wamil. "Realizar un buen relajamiento ayuda a su cuerpo a volver a su estado de normalidad y evita mareos o caídas de presión."

Escuche a su cuerpo y no ignore las señales de advertencia.

"Si nota molestias en el pecho, una falta de aire inusual, mareos o palpitaciones, deténgase de inmediato y busque atención médica," aconseja la Dra. Wamil. "Estos síntomas pueden indicar un problema cardíaco, especialmente en personas que habían estado inactivas durante algún tiempo."



Manténgase hidratado y vístase adecuadamente para el clima.

"La deshidratación y el sobrecalentamiento pueden sobrecargar aún más el corazón, especialmente en las personas mayores," explica la Dra. Wamil. "Use ropa por capas que pueda quitarse mientras el cuerpo se calienta y beba agua con frecuencia, incluso si no tiene sed."

Si usted posee una enfermedad cardíaca conocida o algún factor de riesgo, hable con su médico antes de comenzar una nueva actividad físicamente exigente.

"Personas con presión alta, diabetes, o con un historial de problemas cardíacos, deben consultar a un profesional de la salud antes de comenzar tareas al aire libre más intensas," explica la Dra. Wamil, que utiliza, entre otras herramientas diagnósticas, la resonancia magnética cardíaca (RMC) para diagnosticar diversas enfermedades del corazón. "Un plan personalizado puede mantenerlo seguro y activo."